

発言No.

受付No. 7

令和5年6月6日

13時5分受付

## 一般質問発言通告書

議席番号 14 番

氏名 布施 賢司

答弁を求める者 **市長** 教育長 監査委員 選挙管理委員会委員長

(○をつける) 農業委員会会长 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長

### 発言項目及び要旨

#### 1 浜田港の利用促進と機能強化について

浜田港は1957年（昭和32年）に重要港湾に指定され、2001年（平成13年）に韓国・釜山港との国際定期コンテナ航路が開設されて、国際コンテナ貨物のトランシップサービスを実施しております。また、2008年（平成20年）にはロシア・ウラジオストク港を結ぶ国際RORO船航路も開設されました。開設以来、ガントリークレーンの供用開始、臨港道路福井4号線完成（平成30年）、そして福井2号上屋が完成（令和4年）したことにより物流機能が格段と向上しており、輸入促進地域は飛躍的に整備されています。

##### (1) 浜田港振興について

① 5月中旬、浜田港振興会・会長として市長は韓国を訪問しポートセールスをされていますが、その背景と期待される効果を伺います。

② クルーズ客船の寄港について令和5年度以降、県や浜田港振興会と連携した誘致促進をするとしていますが、これまでの寄港実績からの改善点と、何を核とした戦略で誘致されるのか伺います。

##### (2) 浜田海上保安部の機能強化について

① 広報はまだ6月号の市長日記で、4月下旬、島根県（丸山知事）と浜田市（市長）合同で浜田海上保安部の機能強化について、海上保安庁の石井長官に要望活動、そして5月下旬、警備救難部にも要望活動を行っておられますが、具体的に何を要望されたのか伺います。

#### 2 有害鳥獣対策について

中山間地域において鳥獣被害は毎年顕著であり、議会が開催した地域井戸端会でも田畠が荒らされ耕作意欲も低下し、耕作放棄地が増大する一つの原因にもなっていると意見が

ありました。また最近ではイノシシやツキノワグマが住宅街や繁華街にも出没するようになってきており、身の危険や不安感を募らせるとの多くの市民の声を聞きます。

- ① 5月下旬、相生町、紺屋町、外ノ浦町、瀬戸ヶ島町に出没し目撃されたツキノワグマ（1頭、複数頭？）はどのように警戒・対応されたのか伺います。
- ② 5、6年前から急に目撃や被害情報が増えているアライグマの被害、生態など現状について伺います。
- ③ 長野県中野市で猟銃で撃たれるなどして4人が殺害された立てこもり事件は、猟銃所持許可を得るも駆除活動を見たことがないと報道がありました。猟銃所持について、申請から審査、所持（更新や保管）までの流れと、近年の申請、更新者数を伺います。
- ④有害鳥獣捕獲に関する浜田市獣友会の現況と、狩猟免許の取得促進を図る環境整備は進んでいるのか伺います。